
11 Pièces

255 m²

Réf. 14795228

495 000 €

St-Didier
Maison à vendre (84210)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/84/annonce-vente-maison-st-didier-2767402.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/84/annonce-vente-maison-st-didier-2767402.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/84/annonce-vente-maison-st-didier-2767402.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/84/annonce-vente-maison-st-didier-2767402.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/84/annonce-vente-maison-st-didier-2767402.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/84/annonce-vente-maison-st-didier-2767402.html


Située  entre  Pernes  les  Fontaines  et  Venasque,  cette  charmante

maison au coeur de Saint Didier, village posé au milieu des splendides

paysages  des  Monts  de  Vaucluse,  offre  environ  255m²  habitables  et

deux  jardins  d'une  surface  d'environ  680m².  Orientée  sud-ouest  et

nord-est, cette propriété dispose: - au rez-de-chaussée de deux petits

salons, d'une cuisine, d'une salle de douche, d'un toilette indépendant,

de diverses annexes de rangement et d'un garage d'environ 19m²; - au

premier  étage  d'un  vaste  et  lumineux  salon/salle  à  manger  avec

cheminée d'environ 40m², d'une cuisine, de deux chambres, ...

Located between Pernes les Fontaines and Venasque, this  charming house in the

heart  of  Saint  Didier,  a  village set  in  the middle of  the splendid landscapes of  the

Monts de Vaucluse, offers 200mÃ‚Â² of living space and two gardens with an area

of 680mÃ‚Â². Facing south-west and north-east, this property has: - on the ground

floor  two  small  living  rooms,  a  kitchen,  a  shower  room,  a  separate  toilet  during,

various  annexes  of  tidying  up  and  a  garage  of  19mÃ‚Â²;  -  on  the  first  floor  of  a

large  and  bright  living/dining  room  with  fireplace  of  40mÃ‚Â²,  a  kitchen,  two

bedrooms, a bathroom with bath ...

CHARLES TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER
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